Florac-Trois-Rivières

Le quai de transfert de la déchèterie réhabilité

La rénovation complète du quai de transfert de la déchèterie, située sur le site de Saint-Julien-du-Gourg, a été menée sous l'égide du SDEE (Syndicat départemental d'énergie et d'équipement), en lien avec les structures locales à compétence « collecte » et adhérentes du syndicat.

Ces installations permettent le regroupement et le compactage des ordures ménagères ou emballages ménagers, dans des caissons spécifiques, permettant ensuite une optimisation du transport vers le site départemental de traitement du Rédoundel.

Matériels vieillissants

Cet équipement, fortement sollicité, datant de plus d'une quinzaine d'années, et ses principaux matériels vieillissants (trémie, compacteur fixe et



Ce chantier en cinq étapes a été rondement mené.

système de translation des caissons) auraient probablement nécessité d'importants frais d'entretien ou de réparation dans les années à venir, tout en accentuant le risque de panne.

La rénovation du quai s'est dé-

roulée en cinq étapes, mobilisant quatre entreprises différentes: démontage de la trémie d'alimentation et des tables de translation; décapage de la peinture des équipements déposés, uniquement à l'eau, sans solvants; applica-

tion de la nouvelle peinture ; opérations de rénovation des tables de translation incluant. l'ensemble des prestations électriques et d'automatisme. remplacement de l'ensemble du câblage, de l'armoire de commande et des capteurs ; remplacement du compacteur fixe et remise en place de tous les équipements périphériques, trémie et tables de translation. Ce chantier a été parfaitement exécuté, en étroite collaboration avec les équipes du Sictom des Bassins du Haut-Tarn, qui assurent le fonctionnement quotidien de cet équipement, mais également avec celles de la communauté de communes des Cévennes au mont Lozère, utilisatrices du site.

C'est une seconde jeunesse pour cet outil essentiel d'optimisation de la gestion des collectes sur tout le sud Lozère.